

## **„Fußball und Internat“-Spezialtraining am 25. Juni**

### **TSG Hoffenheim-Trainer Dominik Drobisch kickt mit Schloss-Schülern und KickInside-Kids**

Die Vereinbarkeit von Schule und der Leidenschaft zum Fußball ist es, die die Kooperation „Fußball und Internat“ sich auf die Fahnen schreibt. Die Schloss-Schule Kirchberg deckt die schulisch-pädagogischen Herausforderungen der Schüler ab, die Fußballakademie KickInside von Oliver Rehbach im nahe gelegenen Crailsheim übernimmt das professionelle Fußballtraining. Ein ganzheitlich angelegtes Zusammenwirken also im Sinne von fußballbegeisterten Schülern, dem auch ein Fußball-Bundesligist nun seine Anerkennung zollt:

#### ***TSG Hoffenheim unterstützt „Fußball und Internat“-Konzept***

Die TSG Hoffenheim als offizieller Kooperationspartner von KickInside unterstützt die Fußballförderung bzw. -ausbildung begabter Schloss-Schul-Internatskids.

**Am 25. Juni speziell in der Form, dass Dominik Drobisch, Leiter des Kinderzentrums der TSG 1899 Hoffenheim und selbst Trainer mit A-Lizenz, ein Spezialtraining mit den Schülern absolviert.**

Die Nachwuchs-Fußballtalente von „Fußball und Internat“ erhalten bei KickInside in Crailsheim ein vom TSG-Trainer Drobisch geleitetes Gruppentraining. Parallel laufen an diesem Nachmittag Einzeltrainings der Kinder im Wechsel – zusammen mit Oliver Rehbach als Fußball- und Brainkinetik-Experte.

Im Anschluss findet für geladene Trainer aus der Region ab 19 Uhr noch eine Trainerfortbildung statt, die an das Spezialtraining anknüpft: „Das Hoffenheimer (Kinder-)Fußballtraining“ lautet der Titel der Schulung unter Leitung von Dominik Drobisch.

Das Team der Schloss-Schule freut sich über die Unterstützung der TSG 1899 Hoffenheim in Person von Dominik Drobisch!